

<https://info.nodo50.org/La-dignidad-de-la-tierra-en-la.html>



La dignidad de la tierra, en la ciudad

- Multimedia - Fotos -



Publication date: Martes 13 de abril de 2010

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

A sólo 50 kilómetros de la Capital Federal, en la localidad de San Vicente, desde hace cuatro años más de treinta familias se organizan en la Cooperativa de Trabajadores Rurales.

"La Coope", como le llaman cariñosamente sus miembros, forma parte junto a otras organizaciones de desocupad@s, trabajador@s y estudiantes, del Frente Popular Darío Santillán.

Las y los cumpas de la Coope, se nuclean en torno a tres demandas centrales: Tierra, Trabajo y Cambio Social. Impulsan la "vuelta al campo", como pilar fundamental para construir una sociedad con Soberanía Alimentaria, en la que podamos decidir como pueblo que, como y para quien producir alimentos.

Han aprendido en este largo camino de luchar por una sociedad distinta, que enemigos y dificultades es lo que sobra, pero eso no los detiene, los impulsa a seguir buscando las herramientas para la construcción de una sociedad con justicia e igualdad para todos

Fuente: [Prensa de Frente](#)